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Присутствие кораблей на Земле

  

(Вебинар с Солнечным Братством  03.01.16.)

  

Дорогие Солнечные Братья! Начинаем занятия нашей Школы.

  

Я жду настройки.

  

Надо мной возник в астральной области светящийся объект, похожий на рыхлый шар
или мешок. Вокруг каждого из нас выше сутратмы на астральной области так же
возникли светящиеся «мешки». Я напряглась, все-таки несу ответственность за всех...
хотя они очень светлые и радостные.

  

Что это за тела?

  

Наши энергетические подарки. Они начнут действовать от деда Мороза в начале
сеанса.

  

Ха-ха-ха! А я уже думаю, что нам что-то посадили на канал, хотя и светлое...

  

Вот и попалась! Не доверяешь себе или боишься с нами работать?

      

Это простая осторожность. Доверяй, но проверяй.
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Мы сегодня как раз и будем иметь урок по различению энергий в ментальных областях.
Сначала мы подарим вам наши подарки, а потом позанимаемся на славу.

  

Обращаю внимание, что наши подарки смещаются к центру, образуя круг. Из центра в них
идет очень светлая лучистая энергия «деда Мороза». Соображаю, что если БП – это
наша Снежная Королева, то дед Мороз – это Михаил?

  

Нет, конечно, дед Мороз, это наш... Гелиос! (Я не услышала, а восприняла его энергию,
теперь уточняю):

  

Это Гелиос?

  

Да, конечно, владенья обходит свои...

  

  

Не ветер бушует над бором,
 Не с гор побежали ручьи –
 Мороз-воевода дозором
 Обходит владенья свои.

 Глядит – хорошо ли метели
 Лесные тропы занесли,
 И нет ли где трещины, щели,
 И нет ли где голой земли?

 Пушисты ли сосен вершины,
 Красив ли узор на дубах?
 И крепко ли скованы льдины
 В великих и малых водах?

 Идет — по деревьям шагает,
 Трещит по замерзлой воде,
 И яркое солнце играет
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 В косматой его бороде.

  

  

Гелиос, приветствую тебя!

  

Привет, Снегурка, вижу тебя! Принимай подарки и раздавай нашим детям!

  

Теперь, наверное, еще рановато. Скоро раздам. А что ты там спрятал?

  

А каждому своё. Пусть сами разглядят. Мало не покажется.

  

 Благодарю тебя за щедрость. А как возник миф о Деде Морозе? Почему это не какой-то
злой Мороз, за уши щиплет, руки-ноги морозит, а наше ненаглядное Солнышко?

  

А кто отвечает за температуру Земли и  мороз, разве не Я? А кто посылает во время
мороза очищение Земли от разных мерзостей?

  

Как ты думаешь, почему температура в космосе такая низкая?

  

Для тепла нужно много энергии, это экономия энергии. 

  

Правильно! Еще для того, чтобы разная мелочь не росла, которая будет способствовать
засорению пространства.
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То есть, вы насоздавали мелочь и таким способом её контролируете?

  

Мы насоздавали... она раньше нас появилась, это издержки роста энергии материи. Это
пыль веков...

  

  

Обращаюсь к интернету: 

  

Сколько космического мусора, пыли, метеоритов и т. д. ежегодно попадает на
планету Земля?

  

Ответ: https://otvet.mail.ru/question/30936936

  

Пролетая через космос, и Земля, все планеты, их спутники" сгребают" из космического
пространства большое количество космической пыли. Постоянно врезаются в
атмосферу Земли микрометеоры и метеориты, (вы видите их ночью), болиды. Поэтому
процесс формирования планет непрерывно продолжается, т.е. Земля, все планеты, их
спутники непрерывно продолжают расти в объёме. По оценкам учёных (где то давно
прочёл), "сгребая" из космоса космическую пыль и микрометеоры (не говоря уж о
крупных метеоритах), Земля увеличивает свою массу ЕЖЕДНЕВНО не менее, чем на 100
тонн в сутки! Умножьте это число на число суток за миллиарды лет существования
Земли и планет - это значит, что за время своего существования и планеты, Земля
заметно "поправилась".

  

Все планеты и их спутники поэтому постоянно "растут" в размерах и массе -
продолжается формирование планетной системы, в том числе и за счёт захвата
тяготением Солнца" новых"космических пылевых облаков, через которые пролетает
наша планетная система. Вот например показано, что газовый гигант Юпитер постоянно
растёт, «сгребая на себя» и спасая Землю от ударов крупных тел, даже размером с
Землю, см: http://www.vesti.ru/videos?vid=233573
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Этот процесс увеличения планет идёт постоянно и происходит он по Законам, открытым
нашим известным Великим соотечественником, учёным, геофизиком и астрономом
О.Ю.Шмидтом, который доказал, как происходил захват Солнцем облака космической
пыли и как из него формировалась планетная система. Это даёт очень важный вывод о
том, что у ВСЕХ ЗВЁЗД должны быть планетные системы, и сейчас астрономы начали
подтверждать это данными наблюдений! 

  

То, что Земля постоянно растёт, иллюстрируется также тем, что археологи должны
снять большие пласты более поздних наслоений, чтобы добраться до предметов из
прошлого, поскольку на них сверху "насыпалось" более свежее вещество из космоса.
Поэтому органические отложения, созданные остатками прошлых эпох (нефть, газ,
уголь...) оказались"погребёнными"под слоями грунтов. 

  

Как влияет увеличение массы Земли на её существование и положение в космическом
пространстве? Ответ неоднозначен. Если рассматривать упрощённо, нарастание массы -
это "трение" Земли о падающее вещество, тормозящее Землю и значит, уменьшается
скорость движения по орбите и уменьшается центробежная сила Планеты, а также
из-за увеличения массы увеличивается притяжение Земли Солнцем и по эти двум
причинам Земля должна "сползать"с орбиты и постепенно приближаться к Солнцу ("по
спирали"), или это значит, что Земля обречена в перспективе "сгореть", упав на Солнце.
Но видимо, это будет нескоро. А за короткое время существования научных наблюдений
этого эффекта сближения Земли с Солнцем пока не обнаружено, видимо, слишком
короткое время наблюдаем за этим! 

  

А тщательные измерения последних лет показали, что расстояния и между Землёй и
Солнцем и другими планетами солнечной системы, и между Землёй и Луной, наоборот,
незначительно увеличиваются, и этому факту не находится другого объяснения, кроме
наблюдаемого астрофизиками «разбухания Вселенной» или «Разбегания Галактик», в
результате которого само пространство как бы «растягивается», и расстояния между
объектами увеличиваются! Но при этом нужно иметь в виду и Гипотезу о
«пульсирующей Вселенной», см ответ на вопрос: http://otvet.mail.ru/question/16450379/

  

Так что «однозначного» ответа пока на этот вопрос нет, а, скорее всего, возможно, что
из-за ограниченности «времени жизни» нашей цивилизации и ничтожности времени её
существования по сравнению с временами Вселенной, человечество вряд ли «успеет»
получить ответ на этот вопрос!
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Я поблагодарила ответчика-инкогнито за исчерпывающий и интересный ответ.

  

Итак, вся пыль, которая несется в космосе, обладает сознанием вещества и
собственными вибрациями. 

  

Что происходит после попадания ее в атмосферу планеты?

  

Разное может происходить, но существуют силы в атмосфере планеты, которые следят
за тем, чтобы не попадало невесть что, например, радиоактивные обломки планет или
вирусы, с которыми человечеству еще рано встречаться.

  

Существуют невидимые фильтры в тонких слоях планеты, отслеживающие такие вихри и
уводящие их от планеты.

  

Согласна с этим, сама была в роли такого фильтра однажды.

  

Ты была с нами и не однажды, просто ты не запомнила многих случаев, когда ты
помогала нам и даже руководила одной из таких «прогулок».

  

Напомните мне, пожалуйста!

  

Потом как-нибудь. Сейчас мы хотим тебе еще что-то сказать, порадовать. На Землю
приходит новая чистая прохладная волна.  Они связана с пробуждением сознания.
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Она похожа на кристаллическую энергию, но лучистая, как будто свет не от Солнца
идет... а откуда?

  

Альтаир? Я правильно услышала?

  

Да, это Альтаир дает вам свой свет.

  

Альтаи́р (α Aql / Альфа Орла) — самая яркая звезда в созвездии Орла и 12-я по
яркости звезда на небе. Видимый блеск — 0,77 m. Название происходит от
арабского « ан-наср ат-таир», 
означающего  «летящий орёл».

  

Альтаир — одна из вершин «летне-осеннего треугольника», который виден в Северном
полушарии в летние и осенние месяцы. Вместе с бетой и гаммой Орлаон образует
хорошо известную линию звезд, которую иногда называют Семейство Орла или Вал
Орла .
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  Альтаир находится всего в 16,8 светового года (5,14 парсека  — 159 триллионовкилометров) от Земли .Это одна из ближайших к нам звёзд, видимых невооруженным глазом и ближайшаяпослеСириусазвездаспектрального классаA.  Альтаир — белая, горячая звезда спектрального класса A7 V главнойпоследовательности массой примерно 1,8 массы Солнца. Светимость — 11 светимостейСолнца. Альтаир вращается быстро, совершая полный оборот вокруг своей оси за 8,9часа, при экваториальной скорости 286 км/с. Для сравнения: Солнце совершает полныйоборот за 25,05 дня при экваториальной скорости 2 км/с. В результате вращенияАльтаира диаметр его в районе экватора на 22 % больше, чем в районе полюсов.  Википедия.  ***  Смотрим мешки с подарками. Среди подарков – радость, фейерверк, салют,умиротворение.  ***  Поток, который пошел на Землю, идет с Сириуса. Спектральный класс Альтаира понижеСириуса. Мы можем, как всегда, сравнить Сириус и Альтаир, они примерно однойсветимости. Посмотрим, как различаются их потоки. Обращаю внимание, что энергииАльтаира ведут себя активно. В чем его активность?  - С Сириуса более спокойные энергии, с Альтаира она идет порциями.  - Я чувствую интенсивную пульсацию.  - Пробуждает глубинную память.  - Энергия наполняет тело и легко-легко!  С Сириуса идет мягкая, светлая и добрая энергия. С Альтаира она идет очень мощная.Она окружила атмосферу Земли, и даже закрыла энергию Сириуса и стала частьюНоосферы планеты. Энергия Сириуса даже немного отстранилась от планеты.  Вопрос: Почему пришла энергия Альтаира?  Ответ: Вы вошли в похожий поток, когда на планете были ваши предки с Альтаира. Нааналогичном потоке пришли когда-то на Землю существа с системы Альтаира.  Этот поток обладает сознанием, естественно, с ним пришли и сущности, и сознание, иинформация.  Эти энергии Альтаира радостные и легкие, и среди подарков эта энергия преобладает.Это часть нашего ВЯ, которая помогает нам справиться с различными неприятностями.И сейчас эта энергия усиливается.  - Энергия Альтаира – счастье с радостью.   Эта энергия подарена нам в усвояемом виде, преобразованная.  Гелиос, расскажи нам, почему эта энергия пришла в 2016 году?  Гелиос: 2016 год – год Альтаира. Будут года и Сириуса, и Центрального Солнца, носейчас идет сонастройка Солнечной системы и Земли с энергией Альтаира. Это даетпробуждение сознания и повышение вибраций.  Да, если посмотреть насколько быстрее Солнца крутится Альтаир, то это говорит,прежде всего, о его высоких вибрациях.  Гелиос: Это говорит об уровне того вещества, которое распространяет эта звезда вкосмосе.  - Сердце пульсирует и расширяется слезами...  Вопрос: Это наша цивилизация? Это наши предки? Или это более ранняя цивилизация?  Гелиос: Наша Семья Саната Кумары все-таки пришла с Большой Медведицы и с Лебедя.Альтаир – несколько другая цивилизация, больше связана с Египтом и Эхнатоном.  - Ощущение, что эпифиз окружен любовью и нежностью...  Уточняю: Эхнатон и есть энергии Альтаира или нет?  Эхнатон напрямую связан с Альтаиром.   И мне показывают такую картинку:  

  Эта картинка связана со следующим изображением:  
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  Через Солнечную систему Эхнатон был связан с Альтаиром.  Уточняю, получаю подтверждение, но прошу еще и слушателей уточнить. Даютподтверждение.   - Через 7-ю чакру идет движение взад и вперед. Что это за работа?  Я тоже чувствую шишковидную железу и воздействие на нее. Это работа спробуждением сознания.  - Ответ: помощь для будущих действий.  Какие у нас будущие действия? Работа с сознанием человечества. Заякоривая в нашемсознании более высокие вибрации Альтаира, идет работа с повышением сознаниячеловечества. Понятно, что такие высокие энергии могут быть заякорены не всеми, атеми, кто может их воспринять. Наверняка много групп, которые медитируют и имеютвысокие сознания, также принимают эту энергию.   Энергия зимняя, свежая, имеет ли она отношение к энергиям БожественнойПопечительницы, она очень похожа своей свежестью, лучистостью, чистотой?  Нет, от БП Земля получает облучение непосредственно, без посредников, а Альтаирдает свои вибрации.  - Вскрыт глубинный слой сознания на уровне пользователя, а далее ваша задача –вырастить его до уровня профессионала.  Энергия дошла до сердечного центра, по сравнению с БП или ВБ она довольно плотная.Но если не сопротивляться ей, то она раскрывает сердце великолепно. Я нашла в себенекоторое недоверие и убрала его, и в сердце раскрылся чудесный город хрустальных замков. Это замки души...  - Мы пришли, чтобы пробудить вашу глубинную память.  - Серебро взаимоотношений вытаскиваем из глубины сознания.  До какой глубины мы доходим? Что мы пробуждаем?  Вы пробуждаете память ДО Солнечной системы (СС). Как вы пришли в СС? Что привеловас в СС?  Меня в СС привело любопытство. Там что-то новое, экспериментальная область. Мнекак ученому было любопытно, и я, что называется, «повелась».  Кто что ищет. Кто ищет знания, творение, тот находит их в таких экспериментах. А ктоищет покой, забвение, такому, конечно, не место на Земле. Мы с вами как деятели нашлиздесь точку приложения своих сил.  Что это за храмы, которые стоят у меня в груди?  Для тебя это символ Храмов Учителей-Архангелов.   Архангелы – это тот слой, из которого мы все сюда пришли. Вот теперь понятно, чтопробуждается архангельская память «как пользователя» пока. Мы ведь покаархангельскими энергиями только пользуемся. «А далее ваша задача - вырастить его доуровня профессионала», т.е. стать архангелом, который заякорен в физическом теле.  Задача, конечно... не из простых. Но не думаю, что нам ставят непосильную задачу.Будем спокойно идти к этому и... посмотрим, что будет.  Мы хотели позаниматься радиоактивностью – высоким спектром энергий наших ВысшихЯ.  Вопрос: Почему рентгеновское излучение так вредно на Земле, и почему наши ВЯ имеюттакой спектр энергий?  Радиоактивные излучения могут быть и полезны, например, в борьбе с опухолями.Зависит от состава излучений и от интенсивности той доли энергии, которую человекпринимает в свое тело. Астральное тело может принять большую дозу радиоактивности,а ментальное – еще большую дозу.  Почему все слои отделены друг от друга, потому что вибрационный план на каждом слое(ВЯ) свой и является губительным для более низких слоев.  Физическое тело, как матрешка, должно обрасти астральным, ментальным слоем, и мыстановимся одним телом с этими высокими вибрациями. Мы облучаемся тем или инымспектром энергий, пучком, на каждого человека идет свой пучок. И нас готовят, что запределами СС мы разойдемся в разные места. Когда мы вырастем в архангелов, у нас укаждого будет своя задача в галактике.  Спектр лучей Альтаира дает нам галактические энергии.  Теперь шлейф энергии восходит наверх.  Не думайте, что у нас идет вредное радиоактивное облучение. Мы работаем на всехуровнях, не только на физическом. Идет подпитка всех уровней сознания – и земного, исолнечного, и даже галактического, Альтаир воздействует, в том числе, нагалактические аспекты. Ваши Солнечные Я преобразуют эти энергии и транслируют наЗемлю. А ваши физические я являются корнями, которые дальше посылают в землюпреобразованные энергии.  Мы заземляем лучи в центр Земли. Земля радостно и открыто отвечает нам.  Наша задача – не только напитать каждый уровень высших сознаний своими энергиями,но и создать общее поле, которое бы соединяло все уровни, и оно бы и стало ЕдинойСутью, начинающейся на очень плотных планах и оканчивалось бы на Архангельских.Мы создаем единую оболочку, которая бы включала все эти уровни и вибрировала посинусоиде. Вы знаете, что ваше сознание вибрирует, переходя из плотного плана втонкий много раз в минуту. Мы хотим создать материальное существо, у которого навсех планах бы было единое сознание. Это и есть Сознание Одного, это всечеловечество как одно существо. Это Существо должно иметь такое сознание.   Мы провозвестники такого сознания. Мы его раскрыли и стали его наполнять всемизнаниями, идеалами, чувствами и мыслями человечества. Мы отсылаем в него своипринципы и законы, свои достижения.  Пошел поток сверху. Мы его можем тоже заякорить.    Он хорошо идет сквозь тело в Землю. Теплеет, становится мягче, оживает любовью...Все клеточки отвечают вибрацией.  - Люди с низким сознанием сопротивляются объединению, зацепка...    Мы на орбите Земли, подо мной Земля, облака...  Нам открывается видение, сколько космических кораблей сейчас  находится вокругЗемли.  Просто нет свободного места!! Я никогда не думала, что столько!!  Они немного в разных слоях астрала и ментала, но я увидела их все сразу, и это каккорка вокруг Земли. Только вокруг полюсов нет кораблей, там вход в центр планеты.   Это просто удивительно! Они разных форматов и форм, и в разных планах... Простопотрясающе.  - Борт к борту!  Причем это только присутствие. А сколько Сущностей с вами связи имеют?  Еще смотрим, сколько связей у нас с Высшими Сущностями, со звездами... Ведь помимоприсутствия кораблей мы имеем связи с Архангелами и Высшими Учителями, сЛогосами...  Как будто лучи выходят из Земли. Именно с северного и южного полюсов выходят такиелучи, там, где нет кораблей... И через планетарную ось входит и выходит информация ираспределяется по Решеткам Сознания. Из двух полюсов идут очень мощные лучи. Аостальное пространство занято кораблями, и они не пропускают информацию, они самипосылают информацию нашим ченнелерам  и кому угодно. И только через полюса мыимеем связи с Высоким сознанием.  Вот они, серые, потому что это высший астральный и ментальный план, не самыйвысокий.  А как ваше присутствие осуществляется?  Наше присутствие идет через полюса.  Это что – нашествие, завоевание планеты или постоянное присутствие?  Это присутствие началось после 2012 года.  Показывают планету до 2012 года. Планета почти пустая, лишь нескольконезначительных кораблей. Не было армад.  А почему они все пришли на Землю сейчас?  Потому что Земля переходит в астральный план. Для них эта энергия уже болееприемлема.  Мое сердечко сжалось... Подселяют в мою квартиру!   Как же мы будем со всеми ними жить?  А вы и так живете. Ничего не изменится, просто вы начнете их постепенно видеть.  Но они же нам Солнце закроют!  Не закроют. Ты должна понять, что среди них есть и твой корабль, где обитает твояСемья.  - Через затылок сделана чакральная прививка для повышения эффективности сознания. Такая работа проведена в вас на всеобщее благо через шестую чакру.  Такие прививки бывают на всех наших сеансах... Все короны – тоже антенны связи ссущностями...  Мы говорили, что на шишковидную железу оказано влияние. Еще идет воздействие наклетки на области мозга в варолиевом мосту ( нахожу в интернете, что это такое).  Варолиев мост (от имени Констанзо Варолия), или мост — отдел головного мозга,является вместе с мозжечком частью заднего мозга. Принадлежит стволу мозга,рострален к продолговатому мозгу (medulla oblognata), каудален к среднему мозгу ивентрален к мозжечку.  Основные функции этого органа: Проводниковая – по его путям проходят нервныеимпульсы к коре больших полушарий и к спинному мозгу. Сенсорная функция –обеспечивается благодаря преддверно-улитковому и тройничному нервам. В ядрах 8-йпары черепно-мозговых нервов происходит обработка информации о вестибулярныхраздражениях. Двигательная – обеспечивает сокращение всех мимических мышц. Этопроисходит благодаря ядрам тройничного нерва. Помимо этого, его чувствительнаячасть получает информацию от рецепторов слизистой оболочки рта, глазного яблока,части головы и зубов. Эти сигналы по волокнам моста направляются в кору большихполушарий. Интегративная функция обеспечивает взаимосвязь между передним изадним мозгом.  Рефлексы головного мозга. - Читайте подробнее на FB.ru:  http://fb.ru/article/148475/struktura-golovnogo-mozga-varoliev-most  Идет работа и немного выше, с вашей осью-сутратмой. Сюда вводится высокаявибрация. В сутратму в пучок энергий  вводится один лучик энергии из Альтаира длятого, чтобы в спектр ментального тела вошла энергия (лента) Альтаира, как бы подписьАльтаира в Солнечном Я.  А зачем нам этот лучик?  Вам дают зарплату, а вы спрашиваете: а зачем мне это нужно? Это же энергия, какденьги или золото, вам она дается в ваше накопление, и вы становитесь богаче на этотслой. Этот слой становится доступен для вас для усвоения. Вы можете дальшепринимать такие энергии. Изначально вы начали принимать сегодня, и дальше выможете её накапливать за счет того, что в вас уже есть эта вибрация.  Я вернулась к нашим мешкам с подарками деда Мороза, и заметила, когда мешокраскрылся, то он стал оболочкой нашей ауры. Мы говорили, что там приспособленнаядля человека альтаирская энергия, и именно она стала облегать нашу ауру,превратившись в оболочку. Это дополнительная светимость, и мы становимся видимымидля других существ, которые с нами работают.   Наша светимость выше, и сознание поднялось на одну ступеньку. Началосьтестирование – как это сказывается на сознании.   А мы пока позанимаемся радиоактивностью – посмотрим, как кто светится врадиоактивном диапазоне. Мы определим, как светятся те корабли, которые мы увиделивокруг Земли. Для наших Солнечных Я это нормальное видение: как мы видим свет, такони различают более высокие волны энергии.  Заходим в ту точку, откуда мы видели корабли, и смотрим их радиоактивность. Онадолжна быть разной.  Тускловато...   Поставим Гелиоса и сравниваем с теми кораблями, которые мы видим. СолнечныеБратья в лице Гелиоса – это те, с кем нам следует общаться. Видим разницу.  - Показали и яркие, и совсем темные...  - Есть серые, как старая алюминиевая кастрюля, есть как новая.  - Ярчайшее свечение и серость.  Таким образом, мы начнем различать светимость или радиоактивность того существа,которое к нам придет. Тогда мы начнем понимать, с кем мы имеем дело. Такие серыесущества пытаются нас обучать, давать нам информацию, снизить звучание нашегосознания, немножко подмять под себя. А поскольку мы прорываемся сквозь них,общаясь с галактикой, так и не надо общаться с теми, кто называет даты, пугают и даютложную информацию.  Вы сейчас также можете сравнить Гелиоса с тем, кого вы сами назовете. Вы можетепоставить вибрации той сущности, от которой вы читали ченнелинг, чтобы понятьуровень информации.   Можно сравнить Саната Кумару с Гелиосом. Санат Кумара немного выше и светлее,белее.  Посмотрела флот Аштара, там тоже есть светлые. Мы называем их Кораблями, а насамом деле это искусственные образования.  Пойми, что мы тоже сюда пришли. Мы здесь не с самого зарождения жизни. За 4,5миллиарда много кого здесь побывало.  
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    Не воображайте себя однозначными хозяевами планеты, потому что до вас были, послевас будут,  и не нужно «накладывать лапу» на планету – это моё! Вам тут ничего непринадлежит, вы, наоборот, пользователи. Ваше тело состоит из земных материй, изземных бактерий и пр. У вас не должно быть чувства собственности.  
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  И у вас не должно быть привязанности к планете - вы должны спокойно уйти с планеты.Вы же собираетесь заканчивать земной опыт и идти дальше. Никаких привязок ксобственности планеты не должно быть. Планета – мать, которая вас родила. Но вы жене привязаны к матери до самого последнего мгновения вашей жизни. Тогда выспокойно можете жить на всех других планетах СС, в галактике, чтобы везде вам былоинтересно и тепло, чтобы не было земной ностальгии.  Занимаемся упражнениями по радиоактивности. Сравниваем кусочек Солнца и Землю.  Чем отличается светимость от радиоактивности?  Где нет физического света, появляются другие волны, которые у вас называютсярадиоактивный спектр. Вы можете это представить себе как светимость.    Сеанс лечения.  Дышим через макушку, сверху вдыхаем новую вибрацию и наполняем все клеточки. Светидет другого спектра, не солнечный. Но он связан с нашим Солнечным Я.   С высоты Солнечного Я опускаем на себя мыслеформы исцеления, например, «полноевосстановление органа», «полное восстановление системы».  Спрашиваем: «Что мешает мне полностью оздоровить этот участок тела?» Выходим напричину.  Одна из причин – мы мало двигаемся...    Как отражается на нас присутствие стольких инопланетян?  Они образуют несколько сетей сознания вокруг планеты и связываются с человеком науровне Высших Я, и работают с планетой на ее благо.  Вы можете соединяться, по крайней мере, с Солнечными Братьями, и это будут болеечистые знания. Потому что у каждой Семьи собственные знания и даже планы набудущее планеты.  Чтобы прийти на планету, каждый из Кораблей вошел в Конфедерацию. Все онинаходятся в Сети Присутствия и становятся в общности, и задача на всех здесь одна. Иу них есть совещания, где они эти задачи обсуждают.  Почему усилились катаклизмы на планете, когда у нас здесь столько наблюдателей ипомощников?  Поскольку вы не дошли до «Конца Света», перешли черту 2012 года, то пришло многонаблюдателей и помощников, чтобы помочь вам справиться со своими энергиями, недопустить мировой войны или огромных разрушений. Есть и другие планы – по созданиюновых рас, и это разрешено.  Практически каждое правительство на Земле заключило такой договор. Этовзаимовыгодно: с одной стороны - это охрана от всеобщей войны, с другой стороны –эксперименты по созданию Единой Расы Земли.    Благодарности. Поздравления с праздниками.
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